

ENTORNO

Infantino, reelegido presidente de la Fifa con el reto de reformar los Mundiales

Gianni Infantino continuará en el cargo hasta 2023 después de que el congreso de la federación haya votado favorablemente por su continuidad y de que no apareciera ningún aspirante más.

Palco23
5 jun 2019 - 11:46



El congreso de la Fifa no ha deparado ninguna sorpresa y ha votado favorablemente a la reelección Gianni Infantino como presidente hasta 2023. El directivo seguirá al frente de la federación ante la ausencia de candidatos para concurrir a las elecciones, por lo que podrá cumplir un ciclo de siete años, en los que su prioridad está siendo, en parte, la reforma de las distintas competiciones.

Estas debían ser las segundas elecciones tras el escándalo de corrupción descubierto en 2015. Este hecho acabó con los quince años de mandato de Joseph Blatter, en unos comicios en los que Infantino logró 115 votos frente a los 88 del jeque Salman bin Ebrahim al Khalifa.

“Hoy ya nadie habla de crisis. Nadie habla de reconstruir la Fifa desde cero. Nadie

habla de escándalos. Nadie habla de corrupción”, ha señalado en su intervención ante los representantes de las distintas federaciones nacionales. “Esta organización pasó de ser tóxica, casi criminal a lo que debería ser: una organización que desarrolla el fútbol”, les ha recordado.

Infantino no ha podido organizar el Mundial de 48 selecciones en Qatar, aunque sí ha aumentado el de Clubes a 24

Secretario general de la Uefa desde 2009, Infantino relevó en la presidencia de la Fifa al camerunés Issa Hayatou, que había asumido de forma interina el cargo en verano de 2015 después de que Blatter lo dejara días después de ser reelegido para su quinto mandato.

Una de las primeras medidas de Infantino después de su llegada a la presidencia de la Fifa fue aumentar de 32 a 48 el número de selecciones participante en el Mundial a partir de la edición de 2026, aunque finalmente se ha desestimado tras estudiar el estado de las infraestructuras cataríes y que ningún otro país vecino se sumase a una candidatura conjunta.

Además, también ha planteado una revolución en el Mundial de Clubes, que en 2019 y 2020 también se celebrará en Qatar con el actual formato. A partir de entonces, se pasará a una cita cada cuatro años con 24 equipos, no sólo los campeones de cada edición.

Según Infantino, la previsión es que este evento recaude "50.000 millones de dólares e n términos de comercialización, en lugar de los 25.000 millones previstos inicialmente ". Además, el máximo mandatario del organismo ha recalcado que estos derechos se quedarán en manos de la Fifa y que "nunca pensaría o propondría que parte de una competición sea propiedad de un inversor, aunque hemos tenido propuestas de agencias que han propuesto un mínimo garantizado por la venta de derechos".